

Fristads High Vis Jacke Damen Kl. 2 4129 PLU Warnschutz-Jacken Orange



URL

https://ppe.page/anzeige/Clothing/Protective-clothing-PPE/High-visibility-clothing/Fristads-High-Vis-Jacke-Damen-Kl--2-4129-PLU-Warnschutz-Jacken-Orange_80089

Produktartormation

Produktart:

Arbeitsjacke

Normale Größen

Verfügbar in:

38 (=2XS/C38)
40 (=2XS/C40)
42 (=XS/C42)
44 (=XS/C44)
46 (=S/C46)
48 (=S/C48)
50 (=M/C50)
52 (=M/C52)
54 (=L/C54)
56 (=L/C56)
58 (=XL/C58)
60 (=XL/C60)
62 (=2XL/C62)
64 (=2XL/C64)
66 (=3XL/C66)
68 (=3XL/C68)
70 (=4XL/C70)
72 (=4XL/C72)

Englische Größen

Verfügbar in:

2XS (=38-40/C38-C40)
XS (=42-44/C42-C44)
S (=46-48/C46-C48)
M (=50-52/C50-C52)
L (=54-56/C54-C56)
XL (=58-60/C58-C60)
2XL (=62-64/C62-C64)
3XL (=66-68/C66-C68)
4XL (=70-72/C70-C72)

Farben Größen

Farben:

orange

Geschlecht

Geschlecht:

Herren
Damen
Unisex

Anbieterswahl

Anbieter:

Hersteller

Produktbild



Beschreibung

Fluoreszierendes Material: 80% Polyester, 20% Baumwolle. Übriges Material: 65% Polyester, 35% Baumwolle.

Fronttasche mit Reißverschluss oben am Kragen und Druckknopfverschluss / 2 Brusttaschen mit Reißverschluss / 1 geräumige Tasche mit Patte und Druckknopfverschluss, D-Ring, Ausweishalter und Stiftschlaufe / 2 Vordertaschen mit Reißverschluss / Handy-Innentasche mit Klettverschluss / Innentasche mit Knopf / Verstellbarer Bund und Ärmelbündchen / Verlängerter Rücken / Reflektierende Details an den Schultern / Geprüft nach EN ISO 20471 Klasse 2 Größen XS-L und Klasse 3 Größen XL-3XL / Geprüft nach 50 Wäschen / Industrewäsche geeignet nach ISO 15797 / Mit EPD (Environmental Product Declaration) - Registrierungsnummer 3878 bei environdec.com / OEKO-TEX® zertifiziert / Öffnung im Rücken für Sicherheitsgurte kann als VAS-Lösung hinzugefügt werden. Größen: 2XL - 3XL Normen: OEKO-TEX® PPE|PRO Industrial laundry|U5 Klassifikationen: EN 20471 Warnschutz Eigenschaften: Schmutz-, öl- und wasserabweisend|Funktionstaschen|Für Industrewäsche geeignet
description (en): Front placket opening with zip to top of collar and snap fastening / 2 chest pockets with zip / 1 bellowed chest pocket with flap and snap fastening, D-ring, ID-card holder and penstrap / 2 front pockets with zip / Inside phone pocket with velcro fastening / Inside pocket with button / Adjustable waist and cuffs / Extended back / Reflective detail on shoulders / Approved according to EN ISO 20471 class 2 sizes XS-L and class 3 sizes XL-3XL / Approved after 50 washes / Leasing laundry-tested according to ISO 15797 / With EPD (Environmental Product Declaration) - registration number 3878 at environdec.com / OEKO-TEX® certified / Opening in back for safety harness can be added as a VAS solution.

[Hier Preise prüfen](#)

Details zur Anzeige

10000000000 available.

PSA.PAGE® GmbH
Feuerschuetzenbostel 3
D-29303 Bergen/ Eversen
GERMANY

TEL: +49 (0) 5054 359 982 2-0
FAX: +49 (0) 5054 359 982 2-99
Email : office@psa.page
Internet: <https://psa.page/>